

Pabrik Rapid Antigen di Kalideres Gunakan 80 persen Bahan Lokal

KALIDERES (IM) - Lebih dari 100-150 ribu rapid antigen diproduksi setiap harinya oleh PT Taisan Alkes Indonesia. Produksi ini menggunakan 80 persen bahan lokal.

Hal itu diungkapkan usai DPR RI, IDI, Kemenkes, dan Sudinakes Jakarta Barat melakukan pengecekan di pabrik yang berlokasi di kawasan Tegal Alur, Kalideres, Jakarta Barat, Jumat (12/3).

"Kami sangat senang. Sangat apresiasi karena terus terang baru kali ini saya mengetahui bahwa ini dikerjakan anak anak bangsa," kata Ketua IDI Indonesia, Daeng M. Faqih.

Daeng mengungkapkan dengan jumlah produksi antigen yang masif akan membantu program pemerintah dalam 3T, yakni tracking, tracing, dan testing.

Terlebih dalam produksinya, pabrik menggunakan 80 persen produksi lokal dan produksi dalam negeri atau anak bangsa. Sehingga selain

membantu penanganan Covid-19 serta membuka ruang ekonomi.

Meski demikian, untuk pelaksanaan itu. IDI menyebutkan komitmen harus dilakukan untuk menggunakan produk semacam ini. Sehingga kemandirian negara dalam menggunakan produk dalam negeri akan terlihat.

"Apalagi ini kualitas produknya bagus ko," tambahnya.

IDI mendorong agar industri kesehatan dalam negeri terus berkembang. Tak hanya produksi rapid antigen tapi juga pengobatan lainnya, seperti pemeriksaan kehamilan dan diabetes.

Daeng sendiri menegaskan setelah melihat kondisi pabrik. Pihaknya akan meminta semua dokter IDI untuk menggunakan test ini. Kerja sama antara pihaknya dan Taisan akan dilakukan.

"Memang uji coba DKI dulu kalau sukses nanti replikasi ke seluruh Indonesia," katanya menambahkan. ●ber

Tabrak Pesepeda di Bundaran HI, Pengendara Mobil Mercy Kabur

BUNDARAN HI (IM) - Pengemudi mobil Mercy yang menabrak pesepeda di Bundaran HI, Jakarta Pusat, melarikan diri setelah kejadian. Namun menurut polisi, identitas pengemudi telah diketahui.

"Kita sudah mengantongi identitas dari yang diduga sebagai tersangka," kata Kasubdit Gakkum Ditlantas Polda Metro Jaya AKBP Fahri Siregar kepada wartawan di Bundaran HI, Jakarta Pusat, Jumat (12/3).

Fahri menyampaikan pihaknya telah mengantongi rekaman CCTV terkait kejadian tersebut.

Polisi saat ini sedang mencari pengemudi mobil mercy bernopol B-1728-SAQ tersebut.

"Karena kami sudah mengantongi identitas, petugas-petugas kami juga sudah kami kerahkan untuk melakukan pencarian," katanya.

Fahri mengimbau kepada

pengemudi mobil tersebut untuk kooperatif dan melapor ke kantor Subdit Gakkum Ditlantas Polda Metro Jaya di Pancoran, Jakarta Selatan.

"Jadi kami minta kepada yang bersangkutan silakan datang ke kantor untuk melakukan pemeriksaan," katanya.

Pesepeda yang ditabrak Jumat pagi di Bundaran HI pagi mengalami luka-luka. Peristiwa kecelakaan lalu lintas itu di-posting akun Twitter TMC Polda Metro. Dalam posting-an tersebut disebutkan korban tertabrak mobil Mercy bernopol B-1728-SAQ dan kejadiannya pada pukul 06.37 WIB tadi.

Akun twitter TMC Polda Metro juga mengunggah foto korban yang terlihat memakai kaus warna hijau, hendak diangkat mobil ambulans. Ada juga foto mobil Mercy B-1728-SAQ yang diduga menabrak korban. ●osm

FOTO: ANI



ANGKA KEMATIAN AKIBAT COVID-19

Petugas membawa peti jenazah korban COVID-19 untuk dimakamkan di TPU Srengseng Sawah Dua, Jagakarsa, Jakarta Selatan, Kamis (11/3). Ketua Satuan Tugas Penanganan COVID-19 Doni Monardo menyatakan tantangan terbesar penanganan saat ini adalah angka kematian akibat virus tersebut secara keseluruhan di Indonesia masih di atas standar global yakni sebesar 0,48 persen.

Lantaran Tak Diberi Tumpangan, Manusia Silver Lempari Truk

BEKASI (IM) - Gara-gara tidak diberi tumpangan, manusia 'silver' ribut dengan sopir truk di Jalan Narogong, Bekasi Timur, Kamis (11/3) malam. Akibat salah seorang manusia 'silver' terluka.

"Karena (manusia silver) mengganggu, dipukuli sama orang truk. Manusia silver tidak terima, mereka pun melempari truk tersebut dengan batu," kata Kanit Reskrim Polsek Bekasi Timur Iptu Ompi Indonvina, Jumat (12/3).

Polisi menangkap kedua pihak yang terlibat perselisihan di pinggir jalan itu. Satu di antara manusia silver itu mengalami luka pada bagian kaki akibat dipukuli oleh sopir truk tersebut. "Ada (manusia silver) yang sakit kakinya. Di bawah umur. Pihak truk enggak mau buat laporan, akhirnya musyawarah, damai. Kalau si silver buat laporan, kena juga (sopir truk), orang memukuli kok," katanya.

Sebelumnya, aksi manusia silver yang menimpuki truk kontainer di Jalan Raya Narogong, Bekasi Timur, Kamis malam, viral di media sosial. Aksi mereka viral setelah seorang pengendara

mobil merekam dengan ponsel yang dibagikan ke akun Instagram @infobekasi.

Dalam video yang diunggah melalui fitur Instagram Story dijelaskan bahwa peristiwa itu terjadi tepat di depan SPBU sebelum traffic light Kemang Pratama.

Polisi mengatakan, peristiwa perselisihan berawal dari sejumlah manusia silver yang ingin menumpang perjalanan. "Awalnya mereka (manusia silver) mau menumpang dengan truk, tapi sopir pada saat itu tidak mau," ujar Ompi.

Saat itulah keributan terjadi antara sopir truk kontainer dan salah satu manusia silver. Sopir truk memukul salah satu dari manusia silver yang semuanya masih anak-anak. "Tidak tahu mukunya menggunakan apa, sampai luka juga. Akibatnya, dilempari batu akhirnya truk itu rusak, akhirnya dibawa ke sini pelakunya," kata Ompi.

Saat itu, sopir truk dan sejumlah manusia silver dibawa ke Polsek Bekasi Timur untuk dimintai keterangan. Setelah digelar musyawarah, keduanya belah pihak sepakat untuk berdamai. ●osm

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PERAKITAN RANGKA ATAP JAKARTA INTERNATIONAL STADIUM

Pekerja menyelesaikan perakitan rangka atap saat pembangunan Jakarta International Stadium (JIS) di Papanggo, Tanjung Priok, Jakarta, Jumat (12/3). Rangka atap tersebut nantinya akan dilengkapi juga dengan fitur "sky viewing deck", dimana pengunjung bisa menikmati pemandangan lapangan dari sisi atas stadion dan mengelilingi lingkaran atap stadion.

Polda Metro Periksa Ketua Umum KASBI Terkait Pelanggaran Prokes Pekan Depan

Ketua KASBI, Nining Elitos merasa ada kriminalisasi apabila dirinya dituding melakukan pelanggaran kekarantinaan (protokol kesehatan Covid-19).

JAKARTA (IM) - Penyidik Polda Metro Jaya akan memanggil Ketua Umum Kongres Aliansi Serikat Buruh Indonesia (KASBI), Nining Elitos.

Dia akan diperiksa atas dugaan penghasutan dan pelanggaran kekarantinaan kesehatan atau protokol kes-

ehatan (Prokes).

Rencananya pemeriksaan Nining Elitos dilakukan Senin (15/3) mendatang. Pemanggilan diduga terkait kegiatan unjuk rasa 'Gerakan Buruh Bersama Rakyat (GEBRAK), KASBI, KPBI, FBTP, FSB-PRI, dan SBSI Garut' di Kementerian Ketenagakerjaan

RI dan Kantor ILO Jakarta beberapa waktu lalu.

Ketika dikonfirmasi awak media pada Jumat (12/3), Nining merasa ada kriminalisasi apabila dirinya dituding melakukan pelanggaran kekarantinaan (protokol kesehatan Covid-19).

Berdasar surat panggilan, Nining dilaporkan atas sangkaan Pasal 169 KUHP dan/atau Pasal 160 KUHP dan/atau Pasal 93 Undang-undang Nomor 6 Tahun 2018 tentang Kekarantinaan Kesehatan dan/atau Pasal 216 KUHP dan/atau Pasal 55 Ayat (1) ke-1 e

KUHP.

Meski begitu, Nining mengaku belum bisa memenuhi panggilan. Dirinya menyerahkan kepada kuasa hukum guna menyampaikan surat resmi pada 15 Maret 2021 nanti.

"Kuasa hukum akan memberikan jawaban surat resmi tanggal 15 (Maret) besok," kata Nining.

Ketika dikonfirmasi, Direktur Reserse Kriminal

Umum Polda Metro Jaya, Komisaris Besar Polisi Tubagus Ade Hidayat pun membenarkan pemanggilan ini.

"Dia (Nining) akan diminta keterangannya soal pelaksanaan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 saat demo hari perempuan sedunia pada 8 Maret lalu itu. Dimintai (klarifikasi) itu kaitan dengan pelaksanaan prokes. Kita klarifikasi aja dulu," kata Tubagus ketika dikonfirmasi. ●lus

Komplotan Pencuri Gasak 15 Motor di Tebet Hanya untuk Foya-foya

TEBET (IM) - Komplotan pencuri yang ditangkap jajaran Polsek Tebet ternyata telah beraksi belasan kali mencuri sepeda motor di wilayah Tebet, Jakarta Selatan. Komplotan pencuri itu menjual hasil curiannya untuk kebutuhan sehari-hari dan foya-foya.

"Mereka sudah mengaku 15 kali curi sepeda motor. Mereka spesialis curi motor di wilayah hukum Tebet," kata Kapolsek Tebet Kopol Budi Cahyono di Mapolsek Tebet, Jakarta Selatan, pada Jumat (12/3) siang.

Budi mengatakan, anggota Polsek Tebet menangkap pelaku, yaitu Suparna (42), M Rafli (19), Angga Saputra (21), Aris (39), dan Rusli (49).

Suparna dan M Rafli berperan sebagai eksekutor, sedangkan Aris dan Rafli berperan sebagai penadah motor curian.

"Sasaran mereka itu sembarang, dia incar sepeda motor yang parkir di depan rumah dan rumah kos," terang Budi.

Adapun motor hasil curian dijual sebesar Rp 1 juta sampai Rp 1,5 juta per motor. Para pelaku beraksi di wilayah Manggarai dan Tebet sejak 2020 hingga Maret 2021.

"TKP pencurian Manggarai, Menteng Dalam. Mereka secara acak di Tebet. Pelaku warga, tiga orang Manggarai Selatan dan satu Manggarai Utara. Pelaku tidak bekerja, pengangguran," kata Budi.

Budi mengatakan, mereka sudah mencuri sebanyak 15 motor. Mereka sudah beraksi

di setiap kelurahan di Tebet.

"Masyarakat Tebet dan di wilayah Jakarta Selatan umumnya agar berhati-hati menyimpan sepeda motor. Jangan di pinggir jalan karena banyak pelaku pencurian motor yang mencari kelengahan masyarakat dan dikunci double seperti gembok. Dipastikan pengawasan," kata Budi.

Atas perbuatannya, para tersangka dijerat dengan Pasal 363 KUHP tentang pencurian dengan pemberatan dengan ancaman hukuman tujuh tahun penjara.

Sebelumnya, polisi menangkap komplotan pencuri motor yang beraksi di kawasan Tebet, Jakarta Selatan. Kopol Budi Cahyono mengatakan, anggota Polsek Tebet meringkus lima tersangka pada Senin (8/3).

Budi mengatakan, penangkapan lima tersangka berdasarkan Laporan Polisi, No: LP/K/ 123/III/ 2021/ Sek. Tebet Resor Metropolitan Jakarta Selatan pada 3 Maret 2021. Sebuah Satria FU dengan nomor polisi B 3022 TRJ milik Robertus Sasi (26) raib di Jalan Casablanca Nomor 1 RT 017 RW 005 Menteng Dalam, Tebet, Jakarta Selatan.

Pengungkapan kasus berawal diamanakan seorang laki-laki bernama SN di Jalan Al Barkah, Manggarai Selatan, yang hendak mencuri helm. Aksi SN digagalkan warga dan polisi.

Dari tangan SN, ditemukan kunci letter T dan korek api berbentuk pistol. ●ber

Ular Sanca 2,5 Meter Ditangkap Petugas Damkar di Jatinegara

JATINEGARA (IM) - Petugas Damkar menangkap ular sanca sepanjang 2,5 meter di Jalan Warung Asem RT 11/04, Kelurahan Rawa Bunga, Kecamatan Jatinegara. Ular yang bersarang dipemukiman itu kersap membuat warga ketakutan.

Lantaran ketakutan, warga pun minta tolong kepada petugas Damkar agar menangkap

mahluk melata yang sering menyoror warga.

Kasi Ops Sudin Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Timur, Gatot Sulaeman mengatakan, ular sanca tersebut berhasil dievakuasi pada Jumat (12/3) pagi.

"Diameter sekitar 12 sentimeter, awalnya warga mau menangkap sendiri tapi enggak berani, jadi lapor ke Damkar,"

kata Gatot di Jakarta Timur, Jumat (12/3).

Satu unit mobil penyelamat pemadam kebakaran dikerahkan beserta empat personel datang untuk menangkap ular sanca itu.

"Alhamdulillah evakuasi lancar tidak ada hambatan. Sementara ularnya kita bawa dulu ke kantor sektor Jatinegara," ujarnya. ●osm

3.313 Pasien Covid-19 Dirawat di Wisma Atlet Kemayoran

KEMAYORAN (IM) - Pasien positif virus korona (covid-19) bergejala yang dirawat di tower 4, 5, 6, dan 7 Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat, hingga Jumat (12/3) pukul 08.00 WIB, jumlahnya 3.313 orang.

Data tersebut disampaikan oleh Kepala Penerangan Kogabwilhan I Kolonel Marinir Aris Mudianta, M.M dalam keterangan tertulisnya.

Jumlah pasien 3.313 orang tersebut tersebut berkurang 164 orang dibandingkan hari sebelumnya sebanyak 3.477 pasien.

Sedangkan jumlah pasien Covid-19 di Tower 4, Tower 5,

Tower 6, dan Tower 7 tercatat merawat sebanyak 3.702 orang terdiri dari 1.658 laki-laki dan 1.655 perempuan.

Tercatat sejak Maret 2020 silam, ada sebanyak 72.547 pasien terdaftar di empat tower (4-7) RSDC Wisma Atlet Kemayoran.

Sebanyak 69.234 orang sudah keluar dengan rincian 68.439 orang sembuh, 709 dirujuk ke rumah sakit lain, dan 86 orang meninggal dunia.

Sedangkan untuk di Tower 8-10 Wisma Atlet Pademangan yang merawat repatriasi atau Pekerja Migran Indonesia pada hari ini tercatat merawat 4.066 orang terdiri dari 1.454 laki-laki dan 2.612 perempuan. Jumlah ini berkurang 176 orang dibandingkan hari sebelumnya 4.242 orang.

Sejak pandemi Covid-19, pekerja migran Indonesia yang sudah di repatriasi total sebanyak 186.758 orang yang dirawat baik di RSD Wisma Atlet Pademangan maupun hotel atau penginapan di wilayah Jakarta.

Dari jumlah tersebut yang telah kembali ke domisili masing-masing sebanyak 178.022 orang, dan di karantina 8.736 orang terdiri dari 4.066 di RSD Wisma Atlet Pademangan, 1.793 orang di Hotel dan penginapan di Jakarta, serta 2.877 orang di RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran. ●osm

IDN/ANTARA



WAKSINASI ATLET DOSIS KE-2

Petugas menyuntikan vaksin COVID-19 kepada pemain sepakbola Persija Otavio Dutra di Rumah Sakit Olahraga Nasional, Jakarta, Jumat (12/3). Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) bersama Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melakukan vaksinasi COVID-19 dosis ke-2 kepada insan olah raga nasional dengan menasar 820 orang secara bertahap.

Petugas Dishub Cabut Pentil Motor Parkir Liar di Gunung Sahari

GUNUNG SAHARI (IM) - Petugas Suku Dinas Perhubungan Jakarta Utara menertibkan puluhan sepeda motor yang parkir sembarangan di bahu jalan kawasan Gunung Sahari Raya, Ancol, Pademangan, Jakarta Utara. Lokasi persisnya di depan Manga Dua Square.

Petugas mengempiskan ban dengan cara mencabut pentil kendaraan yang mayoritas milik pengendara ojek online dan pengiriman paket kilat.

Kepala Suku Dinas (Sudin) Perhubungan Jakarta Utara, Harlem Simanjuntak mengatakan, sanksi cabut pentil dilakukan guna memberikan efek jera, bagi pemotor yang memarkirkan kendaraannya secara liar.

Sanksi cabut pentil merujuk pada pasal 287 Undang-undang Nomor 22 Tahun

2009 dan Peraturan Daerah (Perda) DKI Jakarta nomor 5 Tahun 2014.

"Sudah sering kita tertibkan dan akan terus kita lakukan pengawasan dan penertiban tapi masih bandel parkir sembarangan," ujar Harlem saat dihubungi, Jumat (12/3).

Harlem juga menuturkan pihaknya sering melakukan penertiban, namun pemotor masih bandel memarkirkan kendaraannya di tepi jalan. Hal itu mengakibatkan arus lalu lintas di kawasan tersebut jadi tersendat.

Adapun dalam giat penertiban liar di Jalan Gunung Sahari Raya kali ini, tak satupun kendaraan yang diangkut paksa oleh Suku Dinas Perhubungan Jakarta Utara.

"Tidak ada yang diangkut, sementara diperingatkan dan ditegah (bubarkan)," ujarnya. ●osm